

Reclaman el actuar de magistrados del Tribunal de CDMX

# Rechazan recuento

Protestan vecinos  
y niegan el regreso  
del 'monrealato'  
a Cuauhtémoc

ALEJANDRO LEÓN

Un grupo de vecinos se concentraron ayer en la explanada de la Alcaldía Cuauhtémoc, para pronunciarse en contra del recuento total de votos que ordenó el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX).

El 12 de julio, el Tribunal local volvió a avalar la medida en la elección por la Alcaldía al considerar que existe una duda fundada sobre la certeza de los resultados, luego de que Morena impugnó los comicios que ganó Alessandra Rojo de la Vega, de la Alianza PAN-PRI-PRD.

Anteriormente, el 7 de julio, la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación revocó un primer acuerdo del TECDMX al considerar que no fundamentó adecuadamente su decisión y presentaba incongruencias, por lo que le pidió emitir una nueva resolución.

Ayer, habitantes de diferentes colonias acudieron a la sede de la demarcación para manifestar su rechazo ante el actuar de los magistrados del Tribunal Electoral de la Capital.

“Que no haya un recuento de votos, porque no crean que no nos la sabemos, el pueblo no es ingenuo, quieren ellos en el recuento de votos metan papeletas, quieren invalidar votos, quieren empezar a hacer cochinas.”

“No le vamos a permitir al monrealato que convierta a esta Alcaldía nuevamente en la más peligrosa de la Ciudad de México, porque cuando gobernó Monreal esta Alcaldía hizo muchos récords (...) por la pésima Administración que hizo, por la violencia que se sufría”, dijo Isaac Arvizu, vecino de Tlatelolco.

Luis Figueroa, residente de la demarcación, explicó que la ciudadanía analiza iniciar juicios para pedir al Poder Judicial evitar el recuento de votos.

“A los ciudadanos nos insulta que ese Tribunal dude de un ejercicio ciudadano, donde los vecinos, en su calidad de funcionarios de casillas, y los representantes de partidos se mantuvieron todo el domingo 2 de junio.

“En ocasiones, llegando hasta altas horas de la noche para realizar el proceso de escrutinio y cómputo de manera escrupulosa, mismo que fue avalado por la autoridad electoral”, expresó.

Los manifestantes también criticaron el último Gobierno de Morena en Cuauhtémoc, a cargo de Néstor Núñez, a quien señalaron de no apoyar a la ciudadanía en problemáticas.

“Ya no queremos a Morena en esta Alcaldía, salimos, votamos, participé como muchos en las elecciones, estuve hasta las 2 de la mañana esperando resultados.

“Y es una falta de respeto, pero, sobre todo, una violación a nuestros derechos querer imponer a una persona que no queremos”, comentó Martha Díaz, de la Colonia Santa María Insurgentes.

**Isaac Arvizu,**  
vecino

“Que no haya un recuento de votos, porque no crean que no nos la sabemos, el pueblo no es ingenuo (...) quieren invalidar votos, quieren empezar a hacer cochinas”.





Alejandro León

■ Vecinos de la Alcaldía Cuauhtémoc exigen que se respete su voto a favor de Rojo de la Vega.

